



• POLE DE SANTE

---

# Le chantier se porte bien

La construction du futur pôle de santé public/privé, qui sera implanté au bas du boulevard Lamartine, avance selon le calendrier prévu. Les travaux de terrassement du futur parking souterrain, destiné au personnel, ont été achevés fin septembre, permettant le démarrage des fondations du bâtiment d'hébergement de la clinique et du bloc médico-technique. La livraison de ces deux équipements, qui accueilleront notamment le service des urgences ainsi que le bloc opératoire, est prévue à l'horizon 2009. La surélévation de l'actuel centre hospitalier, avec la construction d'un quatrième étage, devrait intervenir, quant à elle, dans le courant de l'année 2008.

**L.D.**